

Los aeropuertos de Aena en España registran más de 26,6 millones de pasajeros en octubre

- Este dato es un 11% superior al del año pasado y un 7,8% mejor que el de 2019
- En el acumulado, entre enero y octubre, se alcanzaron más de 243,2 millones de pasajeros, un 16,9% más que en 2022 y un 1,9% más que en 2019
- Los aeropuertos operaron en octubre 219.482 movimientos de aeronaves y se transportaron 101.246 toneladas de carga en toda la red

13 de noviembre de 2023

Los aeropuertos de la red de Aena en España han cerrado el décimo mes de 2023 con récord histórico de pasajeros en un octubre: 26.616.109, un 11% más que en el mismo mes de 2022 y un 7,8% más que en 2019, antes de la pandemia, el anterior año récord.

En octubre de 2023, Aena gestionó 219.482 movimientos de aeronaves, un 5,1% más que en 2022; y se movieron 101.246 toneladas de mercancía, un 11,9% más que el año pasado.

Del total de viajeros de octubre, 26.543.953 correspondieron a pasajeros comerciales: 18.350.305 viajaron en vuelos internacionales, un 13,1% más respecto a octubre de 2022, mientras que lo hicieron en vuelos nacionales 8.193.648, un 6,5% más que el año pasado.

Desde enero hasta octubre de 2023 han pasado por los aeropuertos de Aena 243.263.873 viajeros (un 16,9% y un 1,9% más que en 2022 y 2019, respectivamente), se registraron 2.053.583 movimientos de aeronaves (+8,3% con respecto a 2022) y se transportaron 877.574 toneladas de mercancía, un 6,3% más que en el mismo periodo de 2022.



Pasajeros

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas registró el mayor número de pasajeros en el décimo mes del año con 5.384.937, lo que representa un crecimiento del 12% frente a octubre del pasado año.

Le siguen Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, con 4.587.103 (+9,4% respecto a 2022); Palma de Mallorca, con 3.286.052 (+7,3%); Málaga-Costa del Sol, con 2.215.936 (+17,1%); Alicante-Elche Miguel Hernández, con 1.586.073 (+17%); Gran Canaria, con 1.223.397 (+7,7%) y Tenerife Sur, con 1.058.521 (+9,7%).

Operaciones

En cuanto a operaciones, el aeropuerto con más movimientos en octubre fue Adolfo Suárez Madrid-Barajas, con un total de 34.551 (+8,2% respecto a 2022), seguido de Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, con 29.068 vuelos (+6,2%); Palma de Mallorca, con 24.222 (+2,7%); Málaga-Costa del Sol, con 15.585 (+10,5%); Gran Canaria, con 11.393 (+6,9%) y Alicante-Elche Miguel Hernández, con 9.939 aterrizajes y despegues (+9,9%).

Carga

Respecto al tráfico de mercancías, el aeropuerto con mayor volumen de carga fue Adolfo Suárez Madrid-Barajas, con 60.471 toneladas, un 16,7% más con respecto al mismo mes de 2022. Le siguen los aeropuertos Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, que registró 14.445 toneladas (+5,2%); Zaragoza, con 13.633 toneladas (+12,7% comparado con 2022) y Vitoria, con 6.199 toneladas (-0,8%).